

Estimadas familias:

Me dirijo a vosotros para confirmar la inscripción de vuestros hijos o hijas y daros la bienvenida a la Escuela de Verano de la UMH.

Como sabéis la Escuela de Verano abre sus puertas el día 25 de junio a las 8:30 horas en el aula de dibujo del Edificio Biblioteca y Salón de actos. En éste aula podréis dejar y recoger a vuestros hijos. El horario será de 8:30 a 15:45 horas durante todo el período de la escuela de verano, excepto para los niños con hora extraordinaria que podrán entrar a las 8:00. La coordinadora responsable es Laura.

La hora de la comida será en torno a las 12:30 horas, de modo que podéis incluir un pequeño almuerzo en la bolsa del niño incluyendo una botellita de agua, ya que tienen programada una pausa a media mañana para almorzar. También es conveniente que los niños traigan una gorra para los desplazamientos.

En el Campus de Orihuela, como alternativa a la falta de empresa de restauración adjudicada, el servicio de comedor se tiene que gestionar directamente con la cafetería que está ubicada en el edificio Tudemir.

Como veis en el horario de actividades que está colgado en nuestro blog <https://escueladeveranoumh.wordpress.com/>, están programadas actividades de aula (reparo escolar, talleres de manualidades juegos) y actividades de exterior (juegos con agua, piscina, juegos de cooperación...), si tienen libro de actividades que lo traigan. Para la actividad de juegos de agua/piscina tenéis que incluir en la bolsa del niño protección solar, toalla, bañador, gorro de baño y chanclas. Los días que tengan deporte deberán llevar un calzado adecuado para la actividad física.

Os rogamos que si va a haber faltas de asistencia del niño programadas, se las informéis al coordinador o la coordinadora para un mejor funcionamiento del grupo.

Os agradeceremos que seáis puntuales en la hora de recogida.

Recibid un cordial saludo,

Cordelia Estévez Casellas
Directora Escuela de Verano y Aula Junior

